
親愛的弟兄姊妹，平安。 

緬甸宣教（三） 

到了臘戌的第二天，是星期天，那天所有的教導，及營會全部暫停，大家去參加主日崇

拜。感謝主，因為他們的邀請，那星期是我講道，而且他們邀請林阿姨去另一個教會分

享見証，然後請劉志誠及立真在主日學中分享見證。很不錯，聽說他們都很認真準備。

星期天早上還有人來問我，什麼經文在哪裏，大家都非常認真。而且感謝主，因著宣教，

大家有機會服事，而且做一些平常做不到的事。 

我們去一個查牧師辦的學校講道，平常是他們的大禮堂，星期天就成了教會。因為緬甸

是個佛教國家，而且有反基督教的傾向，像查牧師以前的孤兒院因為掛十字架，居然有

人來燒他們的孤兒院。而且查牧師是＂有名＂的基督徒，所以他們孤兒院要辦任何的活

動或事工，都會遭到拒絕。所以查牧師很低調的辦孤兒院，辦學校，政府的干預就比較

少。那天的聚會大概有七、八百人參加。最讓人震驚的是他們的敬拜，這些來聚會的都

是大人，但是他們唱歌唱得很大聲，很投入，讓我們每個人都很驚訝，這是非常值得我

們學習的。最後是收奉獻，從他們的週報上看來，他們的奉獻不高。後來我問查牧師，

他說緬甸人的年收入很低，但是物價很高，所以大家要生活都很勉強了。從這個角度來

看，他們的奉獻很不錯了，就像聖經中說的寡婦的兩個小錢，雖然少，但是她盡心盡力

在作主的工作，相信耶穌會記念這些緬甸弟兄姊妹的。 

而且他們最後還收了一個宣教奉獻，傳福音真的是他們一件很重要的事情，相信神會記

念他們的。把自己的僅有奉獻出來，我相信這是非常合神心意的。我們也奉獻了一些錢

在他們的宣教上，求主祝福他們，宣教的工作能作得很順利，而且有資金可以作。 

中午吃飯的時候，林阿姨他們也從另一個教會回來了，黃敬華說林阿姨的分享很棒。讓

那邊教會的弟兄姐妹很有收穫。感謝主，我們出去宣教，只是盡上一份小小的心力，但

是神祝福我們，把我們的力氣，放大十倍，二十倍，幫助宣教工場上的人。能夠有所得

著。而我們每個人，在屬靈生命上，也都有所進步。其實表面上看起來，宣教又花錢，

又花時間，但是神的祝福是隱藏的。如果你不去做，你是看不見神的祝福是什麼。但是

只要你去做，神的祝福就顯現出來了。所以弟兄姊妹，你們願意試試看嗎？ 

(2012-09-09) 

姜 評 

 


